



小垣江小だより



「おもいやりのある子、がんばりぬく子、きまりを守る子、え顔を忘れない子」～世界一心の美しい小垣江っ子～

刈谷市立小垣江小学校 令和7年7月4日 第3号

○授業参観・PTA学用品バザー○

5月31日 朝早くから親子登校を実施し、通学路の様子を確認していただきました。その流れで授業参観、そしてバザーも大盛況でした。朝からずっとお家の人と一緒で、うれしそうな子どもたちの表情が印象的でした。



○プール清掃(6年)○

6月4日 6年生のみなさんが、細かいところまで丁寧に磨き込み、プールがぴかぴかになりました。また、学校サポーターのみなさんも力を貸してくださいました。



○プール開き○

6月11日 待ちに待ったプール開きの日がやってきました。特に1年生は初めてのプールの授業の喜びから、大歓声が上がっていました。暑い日が続きます。安全第一で、楽しく泳げると良いですね。



○選手激励会・5年生大会○

6月13日、14日～ 最後の5年生大会激励会が行われ、全校児童から熱いエールが送られました。結果は惜しくも優勝には届きませんでしたが、大健闘でした。特に部員全員でがんばろうとする姿に感動しました。次は6年生大会。小垣江っ子！ガンバレ！



○不審者対応訓練○

6月16日 いつ、どこで不審者の被害になってしまうか分かりません。学校の中でも自分の命を守る行動が大切です。訓練で学んだことを忘れないようにしてほしいです。



○第一回クラブ活動○

6月23日 今年度も合計6回のクラブ活動があります。1回目から積極的に活動する小垣江っ子の姿がすばらしかったです。普段と違った学びを深める機会にしてほしいです。

